

Revitalizar el ecosistema de innovación

Señor Director:

Chile ha perdido su posición como el mejor país para emprender en Latinoamérica, superado por Brasil y Colombia, y ha caído 5 puestos a nivel global según el ranking de StartupBlink.

Este retroceso, basado en el análisis de 432 compañías, muestra los desafíos que afectan al ecosistema de startups y la necesidad de una acción urgente.

Para recuperar el liderazgo, es vital fortalecer la inversión en I+D, aumentando el aporte público y privado en áreas estratégicas como tecnología, biotecnología y energías renovables. Además, mejorar el acceso a financiamiento para startups, especialmente en etapas tempranas, a través de incentivos fiscales y fondos de inversión, es clave.

Es esencial incorporar la innovación en la educación, promoviendo una cultura de creatividad y solución de problemas desde todos los niveles educativos. Fomentar la internacionalización de las startups chilenas y promover la colaboración entre universidades, empresas y centros de investigación también resultan cruciales.

Estas medidas no solo ayudarán a recuperar el liderazgo regional, sino que fortalecerán nuestra economía y competitividad global.

ANIL SADARANGANI
DIRECTOR DE INNOVACIÓN, UNIVERSIDAD DE LOS ANDES